



Assemblée Générale 2023 : un chemin synodal

AG 2023

Temps d'échange en équipe préparatoire à la 1^{ère} Assemblée Régionale (SYNTHÈSE)

Appels du monde et relecture des orientations de l'AG 2017

Fiche à envoyer au délégué(e) de région et à l'équipe de pilotage de l'AG (AG2023@missiondefrance.fr)

Équipe de la Somme.....Région Nord

(Cette contribution d'équipe sera apportée par chaque membre de l'équipe à l'Assemblée Régionale pour les échanges en carrefour)

1. Ce que nous avons vécu depuis 2017

- a. Les appels du monde : quels appels avons-nous reçu dans nos différents lieux d'engagements ? A quels déplacements cela nous a-t-il invités ? Par quoi ou par qui avons-nous été interpellés ?

Les suites directes de l'AG : comme un élan demander une lettre de mission.

Le travail autour de la Lettre de Mission ce qui nous a pris un peu de temps, très engagés ensemble dans ce travail d'accouchement.

A travers la crise sanitaire : Des personnes avides de relation. Besoin de se bouger pour y arriver... Le télétravail du rêve (enfin tranquilles) au cauchemar (non relation).

On a profondément vacillé sur nos certitudes. Nous avons expérimenté la fragilité de nos sociétés. La science peut tout... on n'en parle plus vraiment.

La prise en compte des anciens. Le rapport entre les générations et le vivre ensemble.

Plus près de nous l'Ukraine... (ça touche particulièrement René en tant que polonais).

Les familles se sont renfermées sur elle-même (Aude le voit dans son travail de professeure des écoles) et ont du mal avec le bien commun, la vie du groupe.

Le fossé qui s'est creusé (communication numérique, complotisme et retour de l'obscurantisme...).

Oasis saint Ho, lieu d'accueil des sans-abris. (Dominique).

Appel à préparer la suite à l'hôpital (Alain)

Par rapport aux personnes âgées un appel qui s'est imposé à moi (entre l'accompagnement de mon père et celui de ma belle-mère) Très grande dépendance (Sophie).

- b. La CMdF et l'Église : comment notre équipe a-t-elle participé à la vitalité de notre communauté missionnaire depuis 2017 ? Quelle contribution à la mission de l'Église ? Y a-t-il eu des moments forts que nous souhaitons souligner ? Y a-t-il eu des manques, des difficultés ?

Nous avons eu un dialogue exigeant avec notre évêque (Olivier Leborgne) autour de rédaction de la lettre de mission. Une commune conversion.

Notre équipe a vécu liturgiquement cet envoi en mission (en décalé à cause du COVID) mais Olivier a tenu à signifier cet envoi avant de partir pour Arras. Anne était présente ce soir là.

Appel de personnes pour faire équipe et donc naissance en octobre 2021 d'une équipe de discernement. On a envoyé Dominique à l'équipe épiscopale et Danièle aux archives (hihi...). On est ensemble fer de lance pour l'équipe régionale. On a participé aux deux premières étapes de la recherche « temps de crise ». La sensation d'être une région laissée à l'abandon. Relation à la région son sort ne nous laisse pas indifférent.

**Les membres de l'équipe sont, pour certains, très investis dans l'Eglise diocésaine :
Prépa baptême et confirmation (Catherine).
4 à la prière de Taizé un mercredi par mois (animée par Sophie et Alain).
Un morceau d'équipe auprès de Brigitte à l'EHPAD.
Dominique investie pendant 4 années en responsabilité de la diaconie.**

- c. Notre équipe : depuis 2017, comment, en équipe, essayons-nous de vivre à la suite de Jésus le dialogue et la rencontre avec nos contemporains ? Quelles conversions ou changements cela a-t-il suscités ?

**Beaucoup de remaniements dans notre équipe : décès de Jean, absence/présence de Brigitte qui est entrée en EHPAD en mars 2021, le vieillissement de l'équipe, le cancer de René. Manque de dialogue entre nous en dehors des rencontres. Ce n'est pas parce qu'on ne se voit pas que je me sens loin (Sophie). On est pris dans un flot d'activités...
On n'a pas mis en route la relecture avec le diocèse.**

- d. La dimension spirituelle : Quelle place pour la prière, la Parole et l'Eucharistie dans notre vie d'équipe ?

**Nous prions le plus souvent à partir du texte de l'Evangile du jour à chaque rencontre.
Eucharistie beaucoup plus rare pour ce qui est de célébrer quand l'équipe se rassemble.
Une question avec Brigitte lui apporter la communion. Danièle et Dominique se laissent interpeller sur le sens que ça pourrait avoir.**